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Zusammenfassung

                
Die minimal-invasive Otoplastik (MIO) ist nach unseren inzwischen sehr umfangreichen Erfahrungen eine zuverlässige Technik zur Korrektur abstehender Ohren. Sie
                    bringt bei richtiger Indikation ästhetisch ansprechende natürliche und dauerhafte Ergebnisse. Die Grenzen der minimalinvasiven Technik müssen allerdings erkannt
                    und berücksichtigt werden. Neue Instrumente erleichtern den Eingriff und verringern Komplikationsraten. V. a. Keloide und große hypertrophe Narben infolge
                    ausgedehnter Hautinzisionen und -resektionen auf der Ohrmuschelrückseite sind mit der MIO fast ausgeschlossen.

                
Wir stellen unser über zwei Jahrzehnte gewachsenes operatives Konzept vor.
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Abstract

                
According to our now quite large experience, minimally invasive otoplasty (MIO) is a reliable technique to correct protruding ears. With the correct indication
                    its results are aesthetically pleasing, natural and lasting. The limitations of minimally invasive otoplasty techniques have though to be seen and respected.
                    New instruments facilitate the procedure and reduce complication rates. Especially keloids and large hypertrophic scars due to extensive skin incisions and
                    resections on the pinna backside are almost excluded with minimally invasive otoplasty. We present our concept that has grown over two decades.
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